

Einsatz ersetzt Körpergröße und Sprachkenntnisse

FUßBALLAKTION Ahlhorner SV freut sich über Gäste aus vielen Nationen



Mit Feuereifer dem Ball hinterher: Diese Jungen ließen sich am Sonntag von reiner Körpergröße nicht abschrecken. BILD: KORTE

AHLHORN/CK – Der Ball war am Sonntag in Ahlhorn das verbindende Element für Kinder und Erwachsene aus vielen Nationen. „Fußball für Menschen aus aller Welt“ hatte die Fußballabteilung des Ahlhorner SV ihre Aktion überschrieben, zu der ab 11 Uhr ungefähr 70 bis 80 Kinder und Erwachsene aus vielen Herkunftsländern ins Hans-Jürgen-Beil-Stadion kamen. „Unsere erste Herrenmannschaft hat die Betreuung übernommen“, erläuterte Fußball-

Abteilungsleiter Ludger Stratmann mit Blick auf den Rasen, auf dem eine Gruppe Jungs im Grundschulalter überhaupt keine Angst vor dem doppelt so großen Mann zeigte, der da gemeinsam mit ihnen dem Ball nachjagte.

Ein paar Meter weiter spielten ältere Jungen und Mädchen aus verschiedenen Nationalitäten gemeinsam, und auf dem zweiten Platz jagten Erwachsene in zwei Mannschaften dem Ball nach. „Es geht einfach darum, in dem



Scannen Sie das Bild mit Ihrem Smartphone oder Tablet und sehen Sie ein Video

von Menschen aus vielen Nationen geprägten Ort die Gemeinsamkeit durch Spaß am Fußball zu vermitteln“, sagte Stratmann. Dazu hatten die Sportler verschiedene Übungs-Stationen aufgebaut, an denen besonders die Kinder mit viel Spaß dabei waren.

Wie schon die Einladung in elf Sprachen unter die Leute

gebracht worden war, gab es auch eine mehrsprachige Begrüßung der Besucher. Neben dem ASV-Förderer Hans-Jürgen Beil war dazu auch die CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen ins Stadion gekommen, um sich das Projekt anzusehen.

Viel Unterstützung hätten die Fußballer auch von den Integrationslotsen der Gemeinde bekommen, betonte Stratmann.

→ **NWZTV** zeigt einen Beitrag unter www.NWZ.tv/oldenburg-land